

## Nombre del alumno:

Yuseni Gómez Roblero

## Nombre del profesor:

Lic. Ramiro Roblero Morales

## Licenciatura:

Trabajo Social y Gestión comunitaria

Materia:

Procesos culturales

Nombre del trabajo:

ensayo

En este presente ensayo hablaremos acerca de equidad de género en la comunidad en la cual hoy en día hablar de género resulta de fundamental importancia por su impacto en el desarrollo de hombres y mujeres, En la que se muestras la discriminación, especialmente sobre las mujeres, cuyo origen se encuentra en estereotipos sexuales y culturales. para poder superar estos problemas es una labor que exige atención desde distintos frentes: político, jurídico y, desde luego, cultural y educativo.

La equidad es el reconocimiento de que todas las personas somos iguales en dignidad y derechos y, por tanto, que todas deberían tener garantizadas las mismas oportunidades para orientar su vida en la forma que ellas mismas decidan y estar a salvo de privaciones graves

En la comunidad como se manifiesta la equidad de genero

Hablaremos primero de ¿Qué es equidad de género?

La equidad de género hace referencia a una igual apreciación de la dignidad que poseen tanto los hombres como las mujeres. Este término refiere a un igual trato para ambos géneros, más allá de las diferencias físicas. La palabra género abarca varias definiciones que tienen relación entre sí. El género es un estado mental por el que pasa una persona cuando se auto determina como hombre o mujer.

En la comunidad entre los hombres y las mujeres no se relacionan a la toma de decisiones o en poder en prácticamente la causa principal de la debilidad social y política de la que es impulsora la pobreza. Actualmente, se busca implementar en la sociedad un mayor desarrollo por parte del género más discriminado y una mayor justicia social.

Fue a partir de los años 70 cuando se puso firme el movimiento de índole internacional que lideraban las mujeres. Reclamaban instaurar la equidad de género y equiparar el acceso de las mismas a la salud, educación y participación política, ya sea local o no. La igualdad de género es un derecho del ser humano. En la comunidad sobresalen que las mujeres muchas veces no gozan de los mismos derechos que los hombres (en el ámbito socioeconómico y político) debido a las diferencias estructurales y la distribución desigual de poder.

El desarrollo de las estrategias para la promoción de equidad entre los géneros no tiene como objetivo establecer en la sociedad un único modelo de relaciones entre género, sino que busca el igual acceso, tanto de mujeres como hombres, a los diferentes espacios y servicios que soliciten.

En una comunidad es importante que haya igualdad de género para llevar correctamente la gobernación de un Estado o país. Si los hombres y las mujeres tienen igual participación en los procesos de la toma de decisiones, se reducirán las diferencias del sistema político, pudiendo cada uno expresar sus ideas, prioridades y técnicas de desarrollo.

Para lograr un equilibrio en la sociedad en la comunidad y un correcto desarrollo de la misma, es elemental que se respete la contribución de hombres y mujeres a la misma, cumpliendo el rol de ciudadanas y ciudadanos, individuos sociales y generadores de recursos. Como hemos de saber, sigue en pie la lucha femenina, ya que éstas tienen un limitado acceso a la toma de decisiones en la sociedad. Los hombres tampoco comparten las tareas del hogar, como el mantenimiento del mismo.

Esto produce un agravamiento de las desigualdades entre ambos géneros, empeorando la explotación y haciendo difícil la tarea de mantener el equilibrio en la sociedad. Es relevante desarrollar diferentes estrategias que brinden igualdad de oportunidades, tanto a hombres como mujeres, para que ambos puedan ser personajes activos de la comunidad, con igual acceso a recursos, gestión y toma de decisiones.

En la comunidad son muy pocos los hombres y las mujeres que trabajan y luchen contra la pobreza de distintas formas. Integrar a las mujeres no sólo quiere decir otorgarles poder, sino que es una oportunidad para brindarle nuevas estrategias y recursos para su lucha contra la pobreza

En conclusión, en la comunidad aún existe el machismo en la cual asen distinciones de la mujer y eso hace que no tengas equidad de género muchas veces en las comunidades existe la pobreza por falta de capacidades u oportunidades que no les dan a las mujeres porque si no existiera la desigual pueden trabajar y tener una mejor vida o tener las oportunidades de decidir a ser la cosas que uno quiere.

Bibliografía https://concepto.de/equidad-de-genero/#ixzz6OR4j8Fei